
специалистов, репрезентирующая мне�

ние фармацевтов и провизоров всех ре�

гионов Украины, состояла из 1004 че�

ловек. В исследовании также приняли

участие 100 экспертов – представители

компаний�производителей, компаний�

дистрибьюторов, аптечных сетей.

Победа Александры Сологуб в номи�

нации «Топ�менеджер года» была пред�

сказуема и соершенно заслуженна.

Имея огромный опыт работы в фарма�

цевтической отрасли и незаурядные де�

ловые качества, сегодня она определя�

ет развитие ООО «Тева Украина» и уве�

ренно достигает поставленных целей.

В 2008 г., после 10 лет успешной работы

в фармацевтической отрасли, Алексан�

дра Сологуб возглавила украинское

представительство «Тева». Под ее руко�

водством компания провела интегра�

цию с компаниями Barr (Pliva), ratio�

pharm, Cephalon («Mepha»), суще�

ственно повысила свой статус в нашей

стране, эволюционировав от предста�

вительства до общества с ограничен�

ной ответственностью. Это позволило

компании «Тева Украина» стать пол�

ноценным участником украинского

фармацевтического рынка, более эф�

фективно осуществлять коммерческую

деятельность и оперативно удовлетво�

рять потребности украинских пациен�

тов. В прошедшем году, помимо ру�

ководящей должности в Украине,

Александра Сологуб возглавила также

работу представительств компании

«Тева» в Республике Молдова и странах

Кавказского региона.

Здоровье нации – одна из приори�

тетных целей системы здравоохране�

ния нашей страны. Не случайно тор�

жественную церемонию награждения

в этом году открыли Виктор Корж, на�

родный депутат Верховной Рады Укра�

ины, заместитель председателя Коми�

тета Верховной Рады Украины по во�

просам здравоохранения, вице�прези�

дент Национального олимпийского ко�

митета Украины, и Алексей Соловьев,

председатель Государственной службы

Украины по лекарственным средствам.

Выступающие отметили, что ежегод�

ный конкурс, определяющий лидеров

фармацевтического рынка, вносит ве�

сомый вклад в развитие отрасли.

Пятый год подряд за проведение ис�

следований фармацевтического рынка,

являющиеся основой рейтингов фар�

мацевтической отрасли Украины, отве�

чает маркетинговое агентство MASMI�

Ukraine. Специально для конкурса

«Панацея» агентством были разработа�

ны факторные модели для определения

лучших из лучших в номинациях

«Аптека года», «Аптекарь года»,

«Аптечная сеть года», «Топ�менеджер

года», «Маркетинг�менеджер года»,

«Компания – дистрибьютор года». Эти

модели были созданы на основе ре�

зультатов научных исследований, в ко�

торых изучали мнения экспертов от�

расли относительно лучших представи�

телей фармацевтической индустрии,

достигших значительных успехов

в своей профессиональной деятельнос�

ти. Следует отметить, что разработан�

ные эталонные модели ежегодно об�

новляются и корректируются с тем,

чтобы наиболее точно определить точ�

ку зрения экспертов. С помощью психо�

семантических техник уточняется на�

бор базовых характеристик, которые

отвечают представлениям экспертов об

«идеальных» успешных представителях

фармацевтической отрасли.

Откорректированные модели были

использованы во время проведения ко�

личественного опроса в экспертной и

расширенной выборке для определе�

ния победителей в каждой из номина�

ций. При составлении рейтинга учиты�

вались индекс частоты упоминаний,

индекс предпочтений экспертов и сте�

пень соответствия «идеальному» про�

филю. Исследования были проведены

в марте – июле, расширенная выборка

Т оржественное подведение итогов традиционного открытого конкурса профессионалов
фармацевтической отрасли «Панацея» состоялось в Национальном дворце искусств «Украина»
7 сентября. Мероприятие проходило при поддержке Министерства здравоохранения Украины

и Государственной службы Украины по лекарственным средствам. Лидеры в каждой номинации
определялись в ходе специальных комплексных маркетинговых исследований, охватывающих все
регионы нашей страны. В этом году победу в престижном конкурсе уверенно одержала Александра
Сологуб – генеральный директор фармацевтической компании ООО «Тева Украина».

ТОП(МЕНЕДЖЕР ГОДА

Рейтинг «Панацея2012»: лучший топменеджер года
в фармацевтической отрасли – Александра Сологуб,

генеральный директор «Тева Украина»

ТОП(МЕНЕДЖЕР ГОДА

Большинство людей думают об успехе как о чем�то, чего

надо добиться; на самом деле успех начинается с отдачи.

Генри Форд

Александра Сологуб

О жизни компании, планах на будущее и секретах своего успеха Александра Сологуб

рассказала нашему корреспонденту.

Примите поздравления с престижной наградой! Как Вы оцениваете это 
достижение?

– Я благодарна за поддержку всем, кто отдал голос за мою кандитатуру. Конечно,

это серьезное достижение, но принадлежит оно всей команде профессионалов, кото�

рые работают вместе со мной. Это победа компании «Тева», которая делает качествен�

ное здравоохранение более доступным, а значит, победа всех пациентов.

В чем, на Ваш взгляд, залог успеха руководителя 
в фармацевтической отрасли?

– В искренней заботе о здоровье пациентов, нацеленности на результат, в том, чтобы

быть надежным партнером для врачей и фармацевтов и мудрым руководителем для со�

трудников.

От чего Вы получаете наибольшее удовольствие 
в работе?

– От успехов, конечно: когда медицинскому представителю, который пришел

в компанию без опыта работы, начинает нравиться то, чем он занимается, и у него на�

чинает получаться; когда мы продвигаем опытного медицинского представителя на

позицию регионального менеджера и он становится одним из самых результативных

в компании; когда концепция, придуманная продакт�менеджером, приносит плоды;

когда врач, используя препараты компании, вылечивает пациента; когда моя знако�

мая рассказывает, как помог ее малышу препарат компании.

Занимаемая Вами должность предполагает большую ответственность и отдачу
в работе. Что придает Вам силы и вдохновение, помогает с уверенностью смот(

реть в будущее, является универсальным ресурсом?

– Силы и вдохновение я черпаю в общении. У нас сложился сильный коллектив,

которому по плечу любые задачи. Работать с такими людьми, видеть результат – это

большая профессиональная удача.

Над какими проектами Вы работаете 
сегодня?

– В компании происходит много нового. В этом году сменилось руководство «Тева»

в мире и на региональном уровне. Украина, как и другие страны региона, является одним

из источников роста всей компании, поэтому и внимание к нам особое. «Тева» в Украи�

не все в большей мере становится неотъемлемой частью глобальной структуры, активно

идут интеграционные процессы. Это во многом определяет нашу повестку дня сегодня.

В чем, на Ваш взгляд, состоит уникальность компании «Тева»? Каким Вы видите
развитие возглавляемой Вами компании в ближайшем будущем?

– Уникальность «Тевы» – в ее сбалансированной бизнес�модели, с одной стороны,

и в особенной корпоративной культуре – с другой. У нас отличный диверсифицированный

портфель препаратов, среди которых и генерики, и оригинальные лекарственные средства,

рецептурные и безрецептурные бренды. Наша культура основана на простоте и открытости

общения, лидерстве и стремлении к совершенству, готовности к изменениям и единстве

команды. Уверена, что все это будет и дальше приносить пользу здоровью людей.

Подготовила Катерина Котенко

Наш 
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